



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

**24 AL 30 DE DICIEMBRE
DE 2021**

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

**UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL**



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo insta a las organizaciones y partidos políticos a incluir en sus estatutos orgánicos el enfoque de género y régimen de despatriarcalización. Tal como establece la nueva ley de organizaciones y partidos políticos (047/2021), tienen tiempo hasta el 31 de diciembre para adecuar sus estatutos orgánicos. Accedé a más información [aquí](#).

Procuraduría de los Derechos Humanos de Guatemala - En el 25º Aniversario de la Firma de los Acuerdos de Paz, el Procurador de los habitantes Jordan Rodas Andrade, sostuvo que la democracia y la paz social están bajo grave amenaza en su país. Accedé al pronunciamiento completo [aquí](#).



Defensoría del Pueblo Panamá - La Defensoría del Pueblo pidió por la adecuación de presupuestos en favor de los programas existentes y la creación de nuevos proyectos dirigidos a Niños, Niñas y Adolescentes (NNA) que permita la conformación de un sistema acorde a las necesidades y atención de estos grupos sociales. Accedé [aquí](#) para más información.

Defensoría del Pueblo de Colombia - La Defensoría del Pueblo participó del proceso de mediación que permitió la liberación de 20 soldados del Ejército Colombiano, retenidos luego de un operativo por la comunidad del municipio de Leyva, en Nariño. Accedé a más información [aquí](#).



Defensoría del Pueblo de Argentina - La Defensoría del Pueblo de la Nación firmó un Convenio de Cooperación Técnica, en el marco del “Programa de Seguimiento y Evaluación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Agenda 2030”, con el Instituto de Pensamiento y Políticas Públicas con el fin de potenciar la promoción, cultura, defensa y protección de los Derechos Humanos. Para más información accedé [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Perú - La Defensoría del Pueblo reiteró al Poder Ejecutivo la importancia del compromiso con una verdadera reforma del servicio de transporte. Asimismo exhortó al Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) a orientar su accionar resguardando las condiciones de seguridad de los y las pasajeras como también protección del ambiente y la comunidad en su conjunto. Accedé a más información [aquí](#).



Comisión Nacional de Derechos Humanos de México - Luego de conocerse la desapariciones del poeta y Defensor de Pueblos Originarios Alberto Pérez Gálvez, y de su acompañante Mario García Castro, la CNDHM inició tareas de investigación del caso y solicitó la formulación de un plan de búsqueda que permita dar con sus paraderos. Accedé a más información [aquí](#).




Comisión Interamericana de Derechos Humanos - La CIDH otorgó medidas cautelares a favor Glenda Carolina Ayala Mejía y su núcleo familiar. Considera que se encuentra en una situación de gravedad y urgencia de riesgo a raíz de su labor como Comisionada presidenta del Mecanismo Nacional de Prevención contra la Tortura y Tratos Crueles, Inhumanos y Degradantes (MNP – CONAPREV) en Honduras. Accedé a la resolución [aquí](#).

Organización de Estados Americanos | Comisión Interamericana de Derechos Humanos - CIDH advierte sobre iniciativas de ley que limitan derechos humanos de las personas trans, no binarias y de género diverso en la región e insta a los estados abstenerse de aprobar e implementar legislaciones con efectos discriminatorios contra estos grupos y personas. Accedé [aquí](#) para más información.


